

# Robos a Escuela Coquimbo tienen en jaque a apoderados

Ya no dan más, dicen los apoderados, quienes enfatizan lo cerca que queda el establecimiento de la casa consistorial. Es Priscila Ríos, una apoderada que saca la voz en busca de ayuda. Asegura a Diario La Región que el problema es la falta de seguridad, dejando servida la situación para que actúen los antisociales.

El daño ha sido grande, y es que se afecta a los estudiantes, que quedan sin recursos e implementos necesarios para el desarrollo de las clases.

«Esto viene hace mucho tiempo, en junio nosotros mandamos una carta para que pudiéramos ser atendidos por el alcalde, y hasta el día de hoy todavía



**Una ola de ataques relacionados a descargados robos, está afectando a la comunidad integrante de la Escuela Coquimbo, recinto de educación ubicado en la calle Francisco Bilbao. La compleja situación se ha vuelto insostenible, según los relatos de los apoderados, quienes este martes manifestaron su descontento en la fachada del recinto.**

no tenemos respuesta (...) esta situación se acarrea desde hace como tres años, pero la semana pasada fue terrible; y este fin de semana no se metieron a robar solo porque estaban los militares en el colegio», señaló la apoderada.

## LICENCIATURAS

Las especies robadas van desde parlantes y micrófonos, hasta alimentos y equipos de cocina. Los antisociales no discriminaron, lo saquearon todo, desde útiles escolares hasta la misma comida de los alumnos. Ni siquiera los implementos para realizar las ceremonias del establecimiento se salvaron.

«Ahora no sabemos

***Las especies robadas van desde parlantes y micrófonos, hasta alimentos y equipos de cocina. Los antisociales no discriminaron, lo saquearon todo, desde útiles escolares hasta la misma comida de los alumnos.***

cómo haremos la licenciatura de los octavos, ni de pre-kinder, no tenemos ni micrófono. La única solución que nos han dado, fue de la municipalidad, que nos prestaba el Palace, pero no puede prestarnos un parlante o algo similar, porque está todo ocupado», denunció.